

## Beispiele gelungener Integration im Hofer Land

### Zur Person

Mariam ist 33 Jahre alt und kommt aus der Hauptstadt Damaskus/ Syrien. Sie hat dort Abitur gemacht, ein Studium im Bereich Marketing absolviert und im Büro gearbeitet. Bevor sie nach Deutschland kam, hat sie 3 Jahre im Libanon gelebt.

Mariam Saleh

### Meine Zukunft

Sie möchte nach der Elternzeit wieder in einem Büro arbeiten. Ihr Ehemann arbeitet für die Stadt Münchberg. Mariam und ihre Familie wurden inzwischen in Deutschland eingebürgert.



### Türöffner/ Tipps

Für Mariam war es wichtig die deutsche Sprache gut zu erlernen. Sie hat zusammen mit ihren Kindern gelernt und inzwischen die B2-Prüfung bestanden. Sie hat sich auch einen Mini-Job gesucht. Im Gespräch mit anderen Menschen wollte sie die Sprache üben und schneller lernen.

### Im Moment

Mariam ist Mutter von 3 Kindern und ist gerade zu Hause und in Elternzeit. Nebenbei arbeitet sie als Dolmetscherin für die Diakonie. Sie engagiert sich in ihrer neuen Heimat Münchberg und unterstützt andere Menschen und Kinder, die Hilfe brauchen.